

Herren 2.Kreisklasse

TuS 1883 Nordenstadt IV : TV Waldstraße Wiesbaden
Mittwoch, 29.03.2023, 19:45 Uhr

Pohl macht den Sack zu

Große Begeisterung herrschte am Mittwochabend beim Heimteam vom TuS 1883 Nordenstadt IV, als Manfred Pohl sein Einzel gewinnen und damit den für die Mannschaft siegbringenden sechsten Zähler frühzeitig sicherstellen konnte. Eine gute Leistung zeigte an diesem Tag Daniel Korus, der seine Einzel gewann und auch das Doppel siegreich gestaltete. Das Spiel war nach unter 2 Stunden beendet.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die Partie am Nachbarisch zu Ende. Schmitt / Korus gewannen gegen Bott / Löschner mit 3:2. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie knapp das Doppel insgesamt war. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekamen Rösner / Pohl bei der letztlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Wingefeld / Gebauer. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Eher ungefährdet war indes der 3:0-Erfolg von Sebastian Rösner gegen Herbert Wingefeld. Mit 1:3 verlor daraufhin indessen Jonas Schmitt seine Partie gegen Klaus Bott, in die Bott im Vorfeld bereits als großer Favorit gegangen war. Kurz später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an der Reihe. Beim 3:0-Sieg gelang es Manfred Pohl den Gastspieler Martin Gebauer in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Nicht einen Satzgewinn überließ Daniel Korus seinem Gegner Uwe Löschner beim sicheren 3:0-Erfolg und steuerte damit einen Zähler für die Heimmannschaft bei. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 4:2. Nicht ganz mithalten konnte Sebastian Rösner, bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Klaus Bott, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Mit dieser Niederlage liegt Rösner nun bei einer Einzelbilanz von 20:10 seit Beginn der Spielzeit. Beim 3:0-Sieg gelang es Jonas Schmitt den Gastspieler Herbert Wingefeld in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. 22:8 (Schmitt) bzw. 10:18 (Wingefeld) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Einen Sieg fuhr nachfolgend Manfred Pohl beim 11:7, 5:11, 11:8, 11:7 gegen Uwe Löschner ein. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Heimteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und das letzte Einzel hatte für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 6:3. Eher wenig Gegenwehr bekam Daniel Korus beim 11:9, 11:8, 11:7 von Martin Gebauer. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 7:3 zu Ende.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TuS 1883 Nordenstadt IV die Saison mit einem Punkteverhältnis von 30:6 bei 12 Saison-Siegen, 0 Niederlagen und 6 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TV Waldstraße Wiesbaden erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 16:20. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TuS 1883 Nordenstadt IV

Doppel: Schmitt / Korus 1:0, Rösner / Pohl 0:1

Einzel: S. Rösner 1:1, J. Schmitt 1:1, M. Pohl 2:0, D. Korus 2:0

TV Waldstraße Wiesbaden

Doppel: Bott / Löschner 0:1, Wingefeld / Gebauer 1:0

Einzel: K. Bott 2:0, H. Wingefeld 0:2, U. Löschner 0:2, M. Gebauer 0:2